

BOLETÍN DE LA ASOCIACIÓN CULTURAL DE MARANCHÓN

"LA MIGAÑA"

AÑO 4 - Nº 15

OCTUBRE 1991

EDITORIAL

Pasó el verano y los asociados a la Migaña no tuvimos más remedio que repartirnos a lo largo y ancho de la geografía española. En nuestras mentes quedan los recursos de una estancia veraniega agradable y provechosa. No me cabe la menor duda de que llevaremos los nombres de Maranchón y la Migaña con alegría y orgullo.

El Pueblo se ha quedado habitado por los residentes de todo el año y por jubilados que aguantan hasta que lleguen los fríos o se coman las primeras setas. El 15 de septiembre el Ministerio de Educación, haciendo las veces del flautista de Hamelín, dejó a todos los abuelos sin nietos.

Durante el verano hemos distribuido los nuevos carnets que diseñó, hizo y regaló Antonio Romero. Los iremos distribuyendo a medida que vengáis por Maranchón. Son del tamaño de tarjeta bancaria.

Hemos conseguido llegar a los 635 socios y esto es un triunfo. La gente se va dando cuenta de que nuestros fines son nobles y que es necesario asociarse para conseguir objetivos más amplios.

Son muchas las actividades que hemos realizado durante el verano: teatro, gastronómico, bailes diversos, deportes de todo tipo, limonadas, mus, semana infantil, concurso de vídeos, exposiciones de dibujos, colaboración en la ronda, películas infantiles, excursión al nacimiento del río Cuervo (Fotografía de la primera página) y colaboración con el Ayuntamiento en la organización de las fiestas. Afortunadamente hemos estado en estrecha colaboración con el Ayuntamiento y nos hemos beneficiado todos.

Si bien es cierto que somos media docena los que llevamos el peso de todas las actividades, también es cierto que hemos tenido colaboraciones en los momentos de máximo ahogo.

No ha faltado agua en nuestros grifos, ni el colchonero lanero, ni el melonero, ni el barato, ni el frutero... etc. Son los que nos despiertan con sus altavoces y bocinas.

Con tiempo excelente hemos pasado julio y agosto. En septiembre llegaron las lluvias abundantes y las tormentas. ¡Hay que coger setas!



Director: Félix Sebastián. **Colaboradores:** José A. Atance Sanz, Fernando Vara Alonso, Elisa Martínez Gilaberte, Augusta García, Mercedes Bueno Castellote, José A. Sanz Bueno, María Jesús y Maribel. **Depósito Legal:** GU. 211 - 1989. **Imprime:** ADOSA, Príncipe de Vergara, 210. 28002 Madrid.